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Abstract (en)
The installation has a motor driven fan and ventilation outlets that may be formed as nozzles. Each fan is connected to a group of outlets made
up of a central outlet (1) and at least two peripheral outlets (2) which are arranged around the central outlet. The outlets have a tubular housing
(11,21) and a guide that is located in the housing and is made up of three guide ramps which guides the air flowing upstream and down stream of
the outlets. The airflow is first guided in a radial plane, then in a helical direction along the length of an axis relatively central to the outlets.

Abstract (fr)
L'installation comporte une ou plusieurs unités de soufflage comprenant un motoventilateur et des dispositifs de soufflage (1, 2) tels que des
buses. A chaque motoventilateur, est relié un groupe de soufflage comprenant un dispositif de soufflage central (1) et au moins deux dispositifs de
soufflage périphériques (2) répartis autour du dispositif de soufflage central ; les dispositifs de soufflage (1, 2) comportent une enveloppe tubulaire
(11, 21) et un guide de soufflage logé dans l'enveloppe et comprenant au moins trois rampes de guidage de jet d'air s'étendant rectilignement puis
hélicoïdalement le long d'une partie rectiligne d'un axe approximativement central du dispositif de soufflage ; cette partie rectiligne de l'axe central
des dispositifs de soufflage périphériques (2) est inclinée er diverge en allant vers l'aval par rapport à celle de l'axe central du dispositif de soufflage
central (1). Utilisation possible dans les véhicules. <IMAGE>
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